
 

Redatto da ALCANTARA SRL 

 

 
 

 

 

Città di Marsala 
 

Medaglia d’oro al Valore Civile 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE SEDUTA CONSILIARE 

DEL 27 LUGLIO 2020 

 

Sindaco: Di Girolamo Alberto 



 

1 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

INDICE ANALITICO PROGRESSIVO 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 5 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 5 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 6 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 6 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 6 

CONSIGLIERA INGRASSIA .................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 6 

CONSIGLIERA INGRASSIA .................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 6 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 7 

CONSIGLIERA INGRASSIA .................................... 7 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 7 

CONSIGLIERA INGRASSIA .................................... 7 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 7 

CONSIGLIERA INGRASSIA .................................... 7 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 7 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 8 

Prelievo del punto 15 all'ordine del giorno .............. 8 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 8 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 8 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 9 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 9 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 9 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 9 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 9 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 9 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 9 

CONSIGLIERE CIMIOTTA ..................................... 9 

PRESIDENTE STURIANO ...................................... 9 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 10 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 10 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 10 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 10 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 10 



 

2 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 10 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 10 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 11 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 11 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 11 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 11 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 11 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 11 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 11 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 11 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 11 

CONSIGLIERE FERRERI ..................................... 13 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 13 

CONSIGLIERE FERRERI ..................................... 13 

INTERVENTO .............................................. 14 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 14 

CONSIGLIERE COPPOLA ..................................... 14 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 14 

CONSIGLIERE COPPOLA ..................................... 14 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 14 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 15 

INTERVENTO .............................................. 15 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

INTERVENTO .............................................. 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

INTERVENTO .............................................. 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 15 

CONSIGLIERE GALFANO ..................................... 15 

CONSIGLIERA GENNA ....................................... 16 

INTERVENTO .............................................. 16 

CONSIGLIERA GENNA ....................................... 16 

INTERVENTO .............................................. 16 



 

3 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

CONSIGLIERA GENNA ....................................... 16 

INTERVENTO .............................................. 16 

CONSIGLIERA GENNA ....................................... 17 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 17 

CONSIGLIERE CIMIOTTA .................................... 17 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 17 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 17 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 17 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 18 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 18 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 18 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 18 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 18 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 19 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 19 

INTERVENTO .............................................. 19 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 19 

INTERVENTO .............................................. 20 

INTERVENTO .............................................. 20 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 20 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 21 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 21 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 22 

Prelievo del punto 8 all'ordine del giorno .............. 22 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 22 

CONSIGLIERA ALAGNA ...................................... 22 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 23 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 23 

INTERVENTO .............................................. 23 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 23 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 23 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 23 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 23 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 24 

INTERVENTO .............................................. 24 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 24 

CONSIGLIERE NUCCIO ...................................... 24 

INTERVENTO .............................................. 24 



 

4 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

CONSIGLIERE NUCCIO ...................................... 24 

INTERVENTO .............................................. 24 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 24 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 25 

CONSIGLIERA INGRASSIA ................................... 25 

PRESIDENTE STURIANO ..................................... 25 

  



 

5 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

Ndt – Si fa presente che nella trattazione della presente 

seduta di Consiglio Comunale si sono verificati problemi 

inerenti la registrazione che non hanno permesso la 

trascrizione integrale di tutti gli interventi. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego Segretario procede all’appello nominale. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello nominale dei 

Consiglieri presenti.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Risultano presenti all'appello 19 Consiglieri Comunali su 

30 quindi siamo in presenza del numero legale. Avevamo 

quindi la trattazione nella seduta precedente del 

regolamento per la cessione della cubatura, siamo in attesa 

quindi degli emendamenti e dei pareri agli emendamenti. 

Quindi per oggi non possiamo trattarla. Però eravamo 

rimasti che essendoci ulteriore 3 sedute di aggiornamento 

quindi lunedì, mercoledì e giovedì l'avremmo trattata in 

una seduta successiva. Stessa cosa vale per il "Piano delle 

valorizzazioni e delle dismissioni degli immobili di 

proprietà comunale", iscritto al punto 11. Sono stati 

presentati gli emendamenti, hanno avuto i pareri di 

regolarità tecnica e contabile, siamo in attesa del parere 

dei Revisori Contabili, che saranno in città domani. Fra le 

altre cose, dico, vedo diversi dipendenti comunali che 

hanno chiesto di sapere cosa è successo con i contratti 

decentrati Enti Locali, in modo particolare ci sono diversi 

dipendenti pubblici che non prendono da più di un anno, 

turnazione, reperibilità e quanto altro. E ho chiesto 

ufficialmente domani mattina, in presenza dei Revisori 

Contabili, il Direttore di Ragioneria, del Dirigente 

dell'ufficio personale e di un rappresentante 

dell'Amministrazione, un tavolo tecnico in presenza di 

queste persone, in modo tale che si possa addivenire ad una 

soluzione e capire dove sta il danno, dove sta l'errore e 

possibilmente dico sbloccare una situazione. Dico, non è 

concepibile che ci sono persone che fanno la reperibilità, 

che fanno i turni, Dottore Fiocca, lei fra altre cose in 

questo momento è anche Dirigente dell'Ufficio Personale, 

quindi anche lei, non so se ha ricevuto un invito per 

domani mattina, dico, ritengo che sia una questione che 

vada discussa e chiarita. Io dico, discussa e chiarita, e 

possibilmente risolta. La soluzione è quella di risolvere 

la questione, soprattutto quando parliamo di personale del 

Comune che nell'arco di un anno ha maturato magari quelle 

1000 euro, e vivendo di solo stipendio e qual quantum in 

più che può servire soprattutto in un momento di crisi che 

abbiamo anche attraversato e che stiamo attraversando. 

Detto questo, dico, in questo momento non vedo grossi atti 

deliberativi che potrebbero essere trattati, c'è il 



 

6 

Consiglio Comunale del 27/07/2020 

Presidente Cimiotta, io non so, per esempio il punto 15 

"Presa d'atto della rinegoziazione dei mutui concessi dalla 

Cassa Depositi e Prestiti". Non so se l'avete fatto, 

Presidente Cimiotta. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, sì, l'abbiamo trattato, Presidente, un mesetto fa. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

L'avete fatta? 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, sì. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Dico, c'è bisogno della presenza di qualcuno dell'ufficio 

ragioneria o... 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

No, Presidente, più che altro... Siccome non ho la delibera 

qui, se qualcuno la volesse leggere direttamente da lì ma 

insomma è una delibera abbastanza semplice. Non mi sembra 

ci sia necessità dell'intervento del Dirigente.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto. Perfetto. Vedo la presenza della Consigliera 

Ingrassia, non vedo la presenza del Presidente della 

Commissione Affari Generali. Vorrei capire se il punto 8 

regolamento per la Costituzione dell'Albo Comunale delle 

Associazioni Culturali, senza fini di lucro è stato 

trattato e definito nella Commissione di merito. 

Consigliera Ingrassia, prego. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Mi collego con il cellulare, allora, relativamente al punto 

la Commissione Affari Generali so che ha esitato l'atto 

però non favorevolmente. Per quanto riguarda la Commissione 

che io presiedo abbiamo oggi avuto Commissione proprio in 

mattinata, e non abbiamo ancora concluso. E devo dire che 

in realtà qualche perplessità è stato il dibattito di 

questa mattina. Mi ha sentito, Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì, sì, l'ascolto. Consigliera non l'ascolto più.  

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Ho già detto. (Inc.). Quindi non credo sia il caso di 

trattarla (inc.)... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, io dico una cosa sola. Vi ricordo comunque che gli 

atti deliberativi vanno trattati entro il 15 di agosto, io 
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tratterò tutti gli atti deliberativi, li farò trattare in 

Consiglio Comunale, poi saranno esitati favorevolmente, 

saranno esitati negativamente dico non è questo il 

problema. Però gli atti deliberativi soprattutto atti 

deliberativi che sono all'attenzione delle Commissioni da 

sei mesi, io non posso più tenerli e considerato che è 

arrivato il termine ultimo la trattazione possibilmente la 

faremo direttamente in Consiglio Comunale in presenza di 

Funzionari e Dirigenti.  

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Posso Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, collega Ingrassia. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Allora, dicevo poc'anzi che la delibera a noi è arrivata 

non più di un mese fa e l'ho messa all'ordine del giorno, 

oggi è stata la prima giornata e il giorno 4 penso che 

concluderemo la trattazione. Se vuole la possiamo 

incardinare però ripeto solo oggi ne abbiamo discusso in 

Commissione e giorno 4 concluderemo. Quindi forse è magari 

inopportuno discuterla proprio oggi. Se lei ritiene o se 

l'aula ritiene... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliera Ingrassia, io non sto dicendo questo, sto 

dicendo se dovete accelerare la convocazione delle 

Commissioni per esitare gli atti deliberativi che sono gli 

ultimi. Io non trasmetterò più atti deliberativi in 

Commissione. Questo è chiaro. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Ma siccome sono... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Però quelli che avete in Commissione io vi prego, entro 

questa settimana di poterli deliberare quantomeno con un 

parere. Quantomeno con un parere.  

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

È quello che fa la Commissione. Giorno 4 saremo in grado di 

poterne discutere. Dico volendo lo possiamo fare anche oggi 

ma mi deve assicurare la presenza del Dottore (inc.) e 

della parte politica. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliera Ingrassia, non era per discuterla oggi, era per 

capire. Fra le altre cose manca anche il Presidente della 

Prima Commissione che ha dato parere negativo al 

regolamento e quando si danno pareri negativi è opportuno 

motivarli, argomentarli. Allora, detto questo, stessa cosa 
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vale per il punto, guardavamo questo per il punto 12 

"Regolamento per l'istituzione e tenuta dell'Albo Comunale 

delle Associazioni e del Volontariato". La delibera è stata 

trasmessa il 6 aprile 2020 eravamo ancora in un periodo di 

lockdown, dal mese di maggio abbiamo iniziato le 

Commissioni quantomeno in videoconferenza quindi invito 

nuovamente i componenti della Prima Commissione a esitare 

celermente le proposte deliberative che sono alla loro 

attenzione. Fra le altre cose ci sono diversi regolamenti, 

alcuni regolamenti sono regolamenti attinenti, per esempio 

abbiamo il regolamento "Imposta Comunale propria IMU", 

questo si può fare anche successivamente la metà di 

ferragosto, perché è una di quegli atti deliberativi 

propedeutici al bilancio e quindi è necessaria 

l'approvazione e quindi nella validità di atto 

indifferibile, urgente, può essere trattato dalle 

Commissioni di merito anche successivamente alla metà di 

agosto. Stessa cosa vale per il punto 50 "Regolamento 

disciplina della tassa sui rifiuti". Quindi questi sono 

regolamenti che possiamo, potete tranquillamente in 

Commissione iniziare ad incardinare anche per una fase del 

mese di agosto. Detto questo, considerato che il 

Consigliere Cimiotta, ecco, pensa che il punto 15 sia una 

presa d'atto tutto sommato, chiede all'aula consiliare di 

prelevare il punto 15. "Presa d'atto della rinegoziazione 

dei mutui concessa dalla Cassa Depositi e Prestiti al 

Comune di Marsala". Possono intervenire due a favore e due 

contro. Allora, nessuno deve intervenire. Segretario, 

mettiamo in votazione il prelievo del punto 15. Per appello 

nominale. 

 

Il Segretario Generale mette in votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte sulla proposta di prelievo del punto 15, 19 

Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per 

l'approvazione 10, la proposta di prelievo viene approvata 

all'unanimità con 19 voti favorevoli su 19 votanti. 

 

Prelievo del punto 15 all'ordine del giorno 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Invito il Presidente della Commissione Bilancio, Vito 

Cimiotta, a relazionare sulla proposta deliberativa. Prego, 

Consigliere Cimiotta.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, grazie Presidente. Dicevo prima questa proposta di 

deliberazione è stata trattata in Commissione circa un 

mesetto fa, una ventina di giorni fa e abbiamo dato il 

parere favorevole. Abbiamo sentito in Commissione 
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l'Assessore al Bilancio e anche il Dirigente Filippo 

Angileri. Ora, io allo stato non ricordo nello specifico la 

delibera perché non ce l'ho davanti però se non mi sbaglio 

si tratta dello spostamento delle rate dei mutui che erano 

state accesi tempo fa e in periodi successivi, considerato 

che ci sono stati i 3 mesi dei mesi di Covid e quindi in 

base alla, se non mi sbaglio, al Decreto del Presidente del 

Consiglio, c'è stata la possibilità e poi un decreto 

regionale, la possibilità di pagare queste rate, rate di 

mutui successivamente rispetto alle scadenze naturali. Se 

non mi sbaglio la delibera riguarda questo, però dico, se 

qualcuno mi può comportare da lì. Perché non ho la delibera 

qui. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere Cimiotta cosa le serve? 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

No, no, volevo sapere se stavo dicendo bene. Cioè se si 

trattava di questa... di questa delibera nello specifico, 

cioè dello spostamento delle rate di mutuo a mesi 

successivi rispetto alle scadenze naturali considerato il 

periodo del corona virus che ha interrotto. Credo che fosse 

questa la delibera.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Assolutamente sì.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

È questa. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

La proposta è proprio questa. Che fra le altre cose è stato 

riconosciuto il potere di farlo direttamente con delibera 

di Giunta in maniera, ecco, eccezionale... 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Esatto. Sì.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

...e fra le altre cose... Quindi è arrivata la delibera non 

di rinegoziazione vero e proprio ma di presa d'atto di una 

cosa già fatta da parte dell'Amministrazione Comunale. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA  

Sì, sì, infatti. È una delibera di Giunta già... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

La cosa che viene spontanea chiedere, questo lo dovremmo, 

non so se l'avete chiesto, è qualora per esempio non si 

dovesse deliberare favorevolmente la presa d'atto, dico, 

cosa accadrebbe.  
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CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, non ricordo se... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Cioè ecco dove sta l'anomalia. Quindi se la competenza era 

prima, la competenza c'era prima, se la competenza c'è 

anche dopo non capisco perché prima doveva essere fatta 

direttamente con delibera Giunta e non si poteva fare 

tranquillamente con atto di Consiglio Comunale. Questo è... 

Infatti, dico, questo è un aspetto a mio avviso che 

bisognava chiarire, Segretario. Questo è uno di quegli 

aspetti che bisognava chiarire, in modo particolare qualora 

poi la competenza fosse sempre ed esclusivamente del 

Consiglio Comunale anche in questo caso, dico, quantomeno 

un'interlocuzione con l'Organo Consiliare. Cosa che non c'è 

stata. Noi ci ritroviamo una delibera bella, pronta e 

predisposta, inviata senza che ci sia stata quantomeno una 

discussione di fondo con i Gruppi Consiliari. Quantomeno 

per dire "Condividiamo, può andare avanti, la potete fare".  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, dico, Presidente, possiamo chiedere se si collega il 

Dirigente un attimo e ce lo facciamo spiegare. Io 

sinceramente non ricordo adesso se abbiamo chiesto nello 

specifico quanto lei adesso sta chiedendo. Sono sincero, 

non lo ricordo perché comunque l'abbiamo trattato tempo fa. 

Però dico se vuole posso contattare il Dirigente e chiedo 

di collegarsi così ce lo chiarisce direttamente adesso in 

Consiglio. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, io ci tengo, ecco, è una di quelle cose quantomeno 

per un pizzico di chiarimento, se l'aula, è d'accordo, 

secondo me va anche fatto. Secondo me, va anche fatto. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Se volete lo contatto direttamente. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

L'avete fatta la discussione? 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì, no, io adesso non ricordo, c'era stata una discussione 

sulla delibera però io allo stato sinceramente non ho 

nemmeno qui i verbali, quindi. Però dico, se dobbiamo 

sentire il Dirigente in Consiglio lo posso contattare e lo 

faccio... 
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PRESIDENTE STURIANO 

Allora, se prendete i verbali quantomeno per un fatto pure 

di chiarezza. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, facciamo una cosa, per guadagnare qualche minuto di 

tempo in attesa che facciamo collegare anche il Direttore 

di Ragioneria e prendiamo i verbali della Commissione di 

merito, sospendiamo la trattazione del punto 15 e facciamo 

fare delle brevissime comunicazioni. Quindi c'erano... 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Presidente, intanto, io contatto io il Dirigente 

direttamente o ci pensa lei? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, se mi fa questa cortesia, Consigliere Cimiotta, lo 

contatti e... 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì. E lo faccio collegare. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Se mi fa questa cortesia, Presidente Cimiotta, diamo, ecco, 

innanzitutto la possibilità di far fare delle brevi 

comunicazioni.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA  

Va bene. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, aveva chiesto di intervenire per delle 

comunicazioni il Consigliere Arturo Galfano, ne ha la 

facoltà. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri presenti qui in 

aula, colleghi in videoconferenza, Segretario. Presidente, 

io avevo chiesto di intervenire un po' per, dico neanche 

ribattere, perché non è mia abitudine entrare così in 

contrasto, in critiche che sono assurde. Ma soltanto per 

fare una piccola precisazione. Una precisazione, come stavo 

dicendo. Mi hanno detto stamattina che in una intervista il 

nostro Sindaco, ha avuto a che dire su una mia richiesta, 

su una mia nota più che una richiesta, in cui io lo 

invitavo a prodigarsi affinché ritornasse nel più breve 

tempo possibile gli Arazzi Fiamminghi restaurati. Perché, 

come sappiamo, sono stati portati a due a due... alcuni 

sono stati già portati e sono in via di definizione e gli 

altri saranno portati a poco a poco a Palermo. Io chiedevo 
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che il Sindaco intervenisse affinché venisse accelerata 

l'operazione ritorno, tenuto conto che (inc.) 

nell'intenzione di chi di dovere, di mantenere questi 

Arazzi a Palermo fino a quando non fosse completato il 

restauro nella Chiesa del Collegio, che a parere mio non 

avverrà prima di due anni, secondo me. Bene, io ho fatto 

una nota dove senza nessuna critica, invitavo il nostro 

Sindaco a sollecitare la mia richiesta come ho invitato 

pure il Presidente del Consiglio, senza nessuna critica, 

nell'interesse comune della città. Beh, il Sindaco 

stamattina, mi è stato detto che in una intervista ebbe a 

dire, che il Consigliere Galfano, può andare lui 

direttamente a sollecitare... Io invito i colleghi, 

gentilmente a fare silenzio. Collega Rodriquez. Eh... 

Quindi vi stavo dicendo, come se io avessi chiesto non so 

che cosa. Bene, io capisco il nervosismo del Sindaco in 

piena campagna elettorale, però io mi riferivo soltanto 

all'interesse della nostra città. Ritengo che gli Arazzi 

siano un patrimonio per noi, ed è, secondo me, assurdo, e 

lo ripeto, che per due anni, tre anni, la città si privi di 

questo patrimonio. Bene, il fatto che vengano restaurati ma 

è pure bene che finito il restauro ritornino qui da noi. Il 

Sindaco parla come se io voglio fare delle spese cercando 

un locale in affitto, beh, chi ha letto la nota, sa 

benissimo io non parlo di affitto, anche perché conosco la 

storia degli Arazzi, non possono essere messi in un locale 

che sia al di fuori della chiesa madre o di proprietà della 

chiesa madre. Quindi io non vedo, non vedo che cosa ci sia 

di strano a dire: "Gli Arazzi una volta restaurati (inc.) 

ritornino nella nostra città" se poi, invitavo il Sindaco a 

mettersi d'accordo con chi di dovere, con la Curia, con il 

progettista, con il responsabile del procedimento a 

sistemarli anche nella chiesa madre, nello stesso museo 

degli Arazzi, messi in orizzontale perché dopo il restauro 

debbono essere messi in orizzontale, sempre per curare il 

recupero. Beh, io non capisco questo attacco del Sindaco: 

"Il Consigliere Galfano vada a Palermo dalla sua parte 

politica, la va a sollecitare". Beh, caro Sindaco, il 

Consigliere Arturo Galfano nella sua piccola identità ha 

sollecitato tantissimo che la definizione di questa opera 

gliel'ha... Presidente, gentilmente, io la invito a fare 

silenzio, mi dispiace. Consigliere Rodriquez. Abbiate 

rispetto di chi sta parlando. Divento pure io nervoso come 

il nostro Sindaco. Ripeto, il mio era un invito soltanto a 

trovare una sistemazione in dei locali giusti. Beh, vuol 

dire che il Sindaco, come ha detto qualcuno, non interessa 

il museo degli Arazzi. Siccome la richiesta viene fatta dal 

Consigliere Galfano così come tante altre cose, non debbono 

essere prese in considerazione. Voglio ricordare, ancora 

una volta, al Sindaco che il Consigliere Galfano ha fatto 

delle proposte con acquisizione gratuita, mi riferisco alla 

Chiesa di Santo Stefano, mi riferisco al Fossato Cunico, mi 
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riferisco al Carcere, tutte opere che io ho richieste, 

approvate dal Consiglio Comunale e il Sindaco in alcune di 

queste neanche ha dato seguito ed erano soltanto a 

questione gratuita, a costo zero per l'Amministrazione. 

Come a costo zero sarebbe il posizionamento e il ritorno a 

Marsala nel più breve tempo possibile degli Arazzi. Perché 

non possono essere portati fuori dalla Chiesa madre o dai 

locali di proprietà della Chiesa madre, ripeto. Quindi io 

mi sono dispiaciuto di questo nervosismo del Sindaco, 

capisco che è in piena campagna elettorale e si fanno 

attacchi e ora addirittura l'altro giorno, perché manca 

l'acqua è colpa di qualcuno. Siamo proprio quasi sul 

ridicolo. Comunque ripeto, il Consigliere Galfano si sta 

interessando per gli Arazzi. Non penso che il Sindaco abbia 

lo stesso interesse arrivando a questo punto. Beh, speriamo 

bene che in tutti i casi, ne abbia a beneficio la città poi 

il resto rimangono soltanto delle chiacchiere. Grazie. Io 

ho terminato il mio intervento, se c'era qualcuno dei 

Consiglieri che voleva intervenire per delle comunicazioni.  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, io mi ero iscritto tramite chat.  

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Calogero, io purtroppo non l'ho letto comunque non vedo che 

in aula qualcuno... Quindi, va bene, collega Ferreri, 

prego, ne ha facoltà. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Grazie Presidente. Io ogni anno diciamo la mia 

comunicazione istituzionale in aula viene fatta a nome di 

tanti cittadini che mi segnalano, ecco, diciamo spesso 

siamo costretti soprattutto (inc.) per la città di Marsala 

a stare (inc.) porte chiuse soprattutto nelle ore serali. È 

un fenomeno che si presenta ogni stagione estiva, è quello 

che ogni sera nelle zone di Santo Padre, Pastorella, 

Fornara, Samperi, ci sono dei roghi che in diversi posti, 

in diversi punti della città rendono l'area irrespirabile e 

molti cittadini sono costretti a stare a porte chiuse per 

evitare di respirare, per lo più spesso, sono prodotti che 

provengono dalla plastica quindi diossina dell'aria e 

quanto altro chiedo se c'è la possibilità anche l'aiuto di 

tutto il Consiglio Comunale di sollecitare le Forze 

dell'Ordine, non solo la Polizia Municipale che spesso 

diciamo sono in poche unità ma di fare diciamo un (inc.) 

tecnico delle Forze dell'Ordine che (inc.) per cercare di 

tutelare l'ambienta e in primis, soprattutto la salute dei 

cittadini che vi abitano quindi è un appello che faccio, 

questo diciamo è, credo che l'anno scorso l'ho fatto pure 

per iscritto, quest'anno cerco di non spegnere i riflettori 

su queste fenomeno che spesso siamo costretti a convivere e 

siccome nella nostra provincia spesso salta diciamo alla 
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ribalta per il numero dei tumori o altro quindi se possiamo 

cercare di intervenire, lo dico con il cuore in mano da 

figlio di questa terra e soprattutto da persona che ama 

questa città, se possiamo intervenire e cerchiamo di 

tutelare in primis il nostro territorio e dall'altro canto 

prevenire e soprattutto cercare di individuare questi siti 

dove ogni sera soprattutto in estate, magari in estate ce 

ne accorgiamo di più, perché abbiamo le finestre aperte o 

stiamo in veranda, di cercare di tutelare qualsiasi Forze 

dell'Ordine soprattutto le nubi ambientali da dove proviene 

questa puzza di fumo e cercare di debellare questo 

fenomeno. Grazie Presidente, e chiedo scusa ai colleghi se 

ho diciamo fatto questa breve comunicazione che condivido 

anche con la collega Meo che come me diciamo abita nelle 

(inc.) e che conosce bene il territorio della nostra città. 

Quindi spero che questo appello non rimanga inascoltato. 

Grazie Presidente. Spero che il Presidente mi abbia 

ascoltato in questo caso, perché non vedo nessuno al tavolo 

della Presidenza.  

 

INTERVENTO 

C'è Arturo. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Sì. Allora, chi aveva chiesto di intervenire, scusatemi? 

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Presidente? Posso intervenire? 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Sì. Prego, ne ha facoltà collega Coppola, prego. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Una breve comunicazione, grazie. Io volevo intervenire e 

volevo condividere questo discorso di Ferreri, in più dico 

pure che molti cittadini lamentano il fatto che non è stata 

ancora fatta né la derattizzazione né la disinfestazione 

nelle contrade, nei quartieri e nel centro storico. Quindi 

invito a lei, Presidente, di attivarsi, visto che ho fatto 

un po' di chiamate e nessuno mi sa rispondere. Né il 

Dirigente né il Responsabile, di attivare urgentemente la 

(inc.) derattizzazione, disinfestazione della città di 

Marsala. Sia contrade, quartieri specialmente via Istria, 

Amabilina e Sappusi dove ci sono tante blatte e topi e 

anche il centro storico. Solamente questo. Grazie. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie a lei, Consigliere Coppola. Altri colleghi che 

chiedono di intervenire? Bene. Presidente, per quanto 

riguarda invece... 
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CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Posso Presidente? 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Ah, sì, collega Cimiotta, prego.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

No, no, soltanto per dire che ho cercato di contattare 

Filippo Angileri ma non ci sono riuscito sinceramente. 

Quindi non so, se magari potete provare voi... 

 

INTERVENTO 

Secondo me, i Dirigenti sono tutti in vacanza.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Possibile. Ma... Non è... credo che sia qui, magari sarà 

impegnato. Però. Aspettiamo un attimo. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

No, mi precisa il Segretario... 

 

INTERVENTO  

Presidente, i Dirigenti sono tutti in vacanza. Non risponde 

nessuno. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

No, no, mi precisa qui il Segretario... 

 

INTERVENTO 

Ed io le dico invece di sì. Che se ne sono andati tutti in 

vacanza. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

...che Filippo Angileri è in servizio e sta lavorando. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Infatti, è possibile. Tra l'altro non era previsto per 

oggi, però dico probabilmente si collegherà a breve, quindi 

vediamo un attimo. Se c'è qualche altro atto deliberativo 

eventualmente. Non lo so. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Va bene, infatti, ora, vediamo con il Presidente se 

possiamo magari parlare di qualche altro atto deliberativo 

e poi vedremo. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Va bene, grazie. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Chiede di intervenire la collega Rosanna Genna che è già 

dietro le mie spalle. Io le cedo il posto, prego, collega. 
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CONSIGLIERA GENNA 

Grazie Presidente. Io non so chi ci sia presente in remoto 

dell'Amministrazione, però mi ritrovo qua al 27 di luglio 

ad intervenire su problematiche di ordinaria 

amministrazione, che possono essere le buche, che possono 

essere, come diceva bene il mio collega Alessandro, le 

blatte e quindi la disinfestazione della città. Ma siamo al 

27 di luglio, collega, il Sindaco ha avuto il coraggio di 

ricandidarsi, ormai siamo arrivati agli sgoccioli, voglio 

vedere chi sarà questa compagine elettorale che avrà il 

coraggio di scendere in piazza e confrontarsi con la città 

dopo che ci sono delle strade che sono totalmente 

dissestate, perché ci sono stati dei lavori, si è rifatto 

il manto stradale, si è rotto di nuovo, la condotta idrica 

che ogni cinque minuti salta e si rompe dopo che è stata 

riparata per ben 2 volte. Voglio vedere il confronto 

politico che questa Amministrazione vorrà tenere con la 

nuova campagna elettorale. Lo voglio proprio vedere. Voglio 

vedere tutte le medagline che si è messo il Sindaco e la 

propria Giunta con gli emendamenti preparati e votati da 

questi Consiglio, in riferimento al Cimitero, voglio 

vedere. Voglio vedere il Sindaco e il coraggio che avrà di 

dire quello che deve dire quando ci sono atti scritti 

portati avanti dal Consiglio Comunale, dall'opposizione, da 

chi all'inizio l'aveva sostenuto e in corso d'opera si è 

reso conto che quello era un progetto fallimentare. Quindi 

voglio proprio vedere. Grazie Presidente. Vorrei un 

confronto con l'Assessore ai Lavori Pubblici, perché la via 

Mazara è impraticabile. Ogni due, tre salta la condotta 

idrica e quindi vengono interrotte le strade, succede di 

tutto, non si può circolare, i semafori sono rotti, c'è di 

tutto, comunque ne vedremo delle belle. Grazie.  

 

INTERVENTO 

Collega Genna... 

 

CONSIGLIERA GENNA 

Dica collega. Faccio da Presidente. 

 

INTERVENTO 

Il Sindaco è impegnato in tutto il mondo a combattere il 

Covid, grazie a lui non abbiamo il Covid qua a Marsala. 

 

CONSIGLIERA GENNA 

Avremo modo di confrontarci. Collega? Avremo modo di 

confrontarci con questa nuova tornata elettorale. 

 

INTERVENTO 

Mi è arrivata la PEC direttamente (inc.). 
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CONSIGLIERA GENNA 

Vogliamo vedere quanti vasetti ci venderanno ora 

nell'ultimo periodo. Grazie.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Consiglieri... Presidente Cimiotta? 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Sì. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, abbiamo terminato con le comunicazioni. Allora, 

Consiglieri, dico, se non siamo nelle condizioni di 

approfondire, dico, io vedo che la delibera ha avuto un 

parere favorevole da parte della Commissione di merito. 

Rispetto a quanto detto e sollevato come un fatto di, più 

di chiarezza e di chiarimento. Perché da una prima lettura 

che ho dato forse nemmeno c'era bisogno della presa d'atto 

da parte del Consiglio Comunale in quanto basta riportare 

la rinegoziazione nel documento Economico Finanziario, da 

parte dell'Ente che qualora poi il Consiglio Comunale, 

dico, lo approva diventa già un fatto di ratifica in se per 

se. Comunque non voglio bloccare la discussione su un mio 

chiarimento e pertanto se nessuno chiede di intervenire 

propongo all'aula consiliare di mettere in votazione il 

punto 15. Nessuno chiede di intervenire, per appello 

nominale, Segretario votiamo il punto 15.  

 

Il Segretario Generale mette in votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sul punto 15, 21 Consiglieri 

Comunali su 30, quorum richiesto per l'approvazione 11, la 

proposta deliberativa viene approvata con 19 voti 

favorevoli e 2 astenuti. Allora, Consiglio, dico, se ci 

sono atti di indirizzo, mozioni, ordini del giorno che 

vogliamo trattare, allora, io proporrei ai colleghi 

Consiglieri di chiedere, ecco, il prelievo di qualche 

ordine del giorno, un atto di indirizzo o mozione da 

trattare. Diversamente non mi rimane altro che chiedere il 

prelievo del punto 8 "Regolamento per la Costituzione 

dell'Albo Comunale delle Associazioni Culturali" e iniziare 

la trattazione della proposta deliberativa. Considerato, 

che come ho detto, il punto 9 e il punto 11 li possiamo 

trattare mercoledì perché dovremmo avere anche i pareri da 

parte dei Revisori Contabili, che domani saranno in città. 

Allora, Consiglieri, c'è qualcuno che vuole chiedere il 

prelievo di qualche... 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Presidente, posso? 
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PRESIDENTE STURIANO 

Prego, Consigliera Ingrassia.  

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Allora, io per la verità più volte ho chiesto se era il 

caso di passare al dibattito in aula del punto che riguarda 

la scuola paritaria della Bacelli. Mi è sembrato di capire 

che, vero è che siamo a fine mandato, che probabilmente non 

è il caso di farlo. Mi corre l'obbligo di ricordare anche 

oggi, che ci troviamo di fronte ad un ordine... ad un atto 

deliberativo che la Commissione ha già esitato da molti 

mesi, se ritiene opportuno l'aula discuterne anche in 

Consiglio Comunale a prescindere da quello che sarà poi la 

decisione di passarla ai voti o no, perché anche lì è 

chiaro, è necessaria la presenza è dell'Amministrazione, è 

del Direttore di Marsala, Scola. Dico, non so, mi rivolgo 

di nuovo a lei, Presidente. Ma comunque a tutti i colleghi 

per capire se si ritiene opportuno passare al dibattito in 

aula di questo delicato ed importante atto deliberativo. 

Dopodiché se così non è, per me possiamo prelevare il punto 

che lei suggeriva, perché si tratta di un semplice 

regolamento che anche se la Commissione non ha completato 

possiamo discutere in aula. Mi rimetto alla volontà 

dell'aula. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Consigliera Ingrassia, le cose sono due, per me 

possiamo anche iniziare dal punto 7. Non so se mi spiego. 

Se siamo favorevoli, posso anche iniziare dal punto 7. 

Iniziamo un dibattito, una discussione. Però dico, sarebbe 

anche opportuno avere qualcuno dell'Amministrazione con i 

quali ci possiamo anche confrontare o quantomeno i 

Funzionari e Dirigenti. Dico, abbiamo... 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Assolutamente sì. Assolutamente sì, perché ripeto, è un 

atto delicato, importante e perché parliamo di una scuola 

paritaria, parliamo della (inc.). Ne abbiamo parlato in 

Commissione, però dico, è anche vero che ci troviamo a fine 

mandato ed io onestamente, ripeto, voglio dare merito alla 

Commissione che ha fatto un lavoro preciso. Abbiamo 

chiamato parte politica, abbiamo chiamato Dirigenti, ne 

abbiamo discusso, però ripeto, mi rimetto chiaramente alla 

volontà di tutta l'Assise.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Consigliera Ingrassia, le cose sono due. Se lei la 

vuole trattare oggi la trattiamo oggi, iniziamo la 

trattazione. Se lei ritiene che la vuole trattare in 

settimana nella doppia diciamo seduta prevista tra 

mercoledì e giovedì, io mi organizzo per quella mattinata 
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precetto le persone che riteniamo che possano essere 

d'aiuto per poter, ecco, completare un dibattito e fare un 

dibattito compiuto, perché ritengo per la delicatezza 

dell'argomento e anche per i risvolti economici-finanziari 

e l'impatto economico che c'è sul bilancio dell'Ente è un 

atto deliberativo che è meritorio di essere attenzionato a 

dovere. Il fatto che siamo agli sgoccioli di un mandato non 

significa che questo Consiglio non ha i poteri per poterlo 

definire, dico questo è chiaro, però lo dobbiamo definire 

entro un determinato periodo, ecco... perché fino ad un 

determinato giorno il Consiglio ha tutti i poteri e tutte 

le facoltà per potere tranquillamente intervenire. Dico, su 

questo è chiaro. Se lei vuole iniziare oggi la trattazione 

la iniziamo, se vuole farla giovedì, io dico e mi impegno 

perché giovedì iniziamo la trattazione anche del punto 

iscritto, se non sbaglio, al punto 7. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Allora, Presidente ripeto, in Commissione noi l'abbiamo 

votata favorevolmente. Dopo avere sentito tutte le parti è 

politiche, è tecniche. Compreso la parte contabile, perché 

come dice lei, ci troviamo di fronte ad un atto che è molto 

importante e significativo. Ma siccome non ci limitiamo al 

volere chiaramente della singola Commissione, seppure 

quella di merito, che tra l'altro ha proposto l'atto 

deliberativo, è assolutamente ritengo necessario che 

durante il dibattito in aula siano presenti, ripeto, è la 

parte politica che quella tecnica. Quindi se vuole 

predisporre per giovedì perché è inutile che oggi iniziamo 

la trattazione magari e poi la dobbiamo interrompere. A me, 

ripeto, corre l'obbligo dal momento che lei invita più 

volte, giustamente, i componenti e i colleghi a trattare 

atti deliberativi già passati all'esame della Commissione, 

mi corre l'obbligo ricordare che c'è quest'atto. È chiaro 

poi che mi rimetto alla volontà dei colleghi. La 

Commissione il lavoro l'ha fatto e l'ha completato. 

Quindi... Vogliamo predisporre per giovedì, va bene.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, le cose sono due, Consiglieri, o iniziamo dal punto 

8, incardiniamo il punto 8 o incardiniamo il punto 7. 

Allora, decidiamo... 

 

INTERVENTO  

Il punto 8 qual è? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Il punto 8 era: "Regolamento per la Costituzione Albo 

Comunale delle Associazioni Culturali". Allora, le cose 

sono due, iniziamo la trattazione di un punto sapendo che è 

sicuramente non la possiamo chiudere oggi la discussione ma 

la dobbiamo rimandare alla seduta di mercoledì. 
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INTERVENTO 

Allora a questo punto... 

 

INTERVENTO  

Presidente, (inc.), naturalmente lei sa benissimo fare il 

suo lavoro. Però ci sono sedute convocate, credo che è 

giusto vedersi con i Capi Gruppi e vedere il lavoro da 

mettere in cantiere in questi giorni soprattutto se servono 

Dirigenti e Funzionari presenti in aula, si invitano prima 

per evitare di arrivare impreparati in aula. Scusi se mi 

sono permesso di dire questo, Presidente. Però spesso ci 

ritroviamo con punti sospesi ed emendamenti che aspettano 

pareri e magari siamo imbarazzati a portare avanti dei 

lavori da... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consiglieri, io non sono imbarazzato perché ho detto e 

posso continuare a trattare tutti gli atti deliberativi che 

ci sono. Il problema è uno, iniziare a capire che con lo 

smart working alcuni atti deliberativi non possono essere 

trattati. Primo, perché abbiamo difficoltà di connessione, 

secondo abbiamo difficoltà di comunicazione, terzo non si 

riescono a capire gli interventi, quarto abbiamo la 

necessità di discutere a quattrocchi di quello che deve 

essere fatto e non posso discuterlo tranquillamente in 

videoconferenza. Questo è chiaro. Mi dispiace che non 

l'avete capito, vi avevo chiesto stamattina di essere 

presenti. Io dalle 9 di stamattina sono stato al Palazzo 

VII Aprile, vedo che sono più i Consiglieri che sono 

collegati in smart working che quelli che sono presenti. 

Avevamo detto possibilmente di fare una conferenza dei Capi 

Gruppo stamattina, preliminarmente al Consiglio Comunale in 

modo tale che stabilivamo anche come procedere per il mese 

di agosto. Abbiamo dato direttive che dal mese di agosto 

non farò fare più Consigli Comunali in smart working, li 

faremo direttamente di presenza. Su questo è chiaro. Però 

voglio capire assieme a voi come procedere. Ci diamo una 

scaletta. Sapendo che ci sono delibere che posso trattare 

fino al 15 di agosto o quantomeno il 14 o il 13, ci sono 

delibere che possiamo trattare successivamente. Allora, 

dico, diamoci un ordine dei lavori e non posso essere solo 

io a darle. Io posso dire che se mi impegno farò trattare 

le delibere in Consiglio Comunale. Ho detto anche che 

sicuramente ci saranno Commissioni che dal primo di agosto 

non ha più senso farle, perché non possiamo più trattare 

gli atti deliberativi in Consiglio Comunale. Ci saranno 

Commissioni che potranno lavorare anche successivamente 

Ferragosto e quindi i lavori ce li possiamo tranquillamente 

organizzare. Quello che può essere fatto prima di 

Ferragosto lo facciamo, quello che può essere rimandato 

anche successivamente a Ferragosto lo facciamo anche. 
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Quindi se abbiamo delibere che possono essere trattate solo 

prima del 15 e allora, vi dico, diamo priorità alle 

delibere prima del 15, quelli che possono essere trattati 

anche successivamente li possiamo trattare anche con calma 

successivamente. Detto questo, sono argomenti che voglio 

affrontare a quattrocchi con tutti i colleghi Consiglieri. 

Ritengo doveroso, e continuo a dirlo, è un impegno che io 

voglio assumere con la città quello di dare anche un giorno 

prima delle elezioni, l'approvazione del bilancio di 

previsione di questo Comune. Diversamente, secondo me, 

giusto, secondo la mia modesta visione, rischia che per il 

2020 la città di Marsala lavori senza bilancio di 

previsione. Con tutti i danni economici che saranno di 

ricaduta per la città, a prescindere chi vincerà le 

elezioni. Abbiamo il dovere morale prima di salvaguardare 

la città, a prescindere di chi sarà a guidarla. Su questo 

sono chiaro. Quindi sarà mio dovere, l'ho detto al 

Segretario Generale fino ad un giorno prima delle elezioni 

io sarò qui a fare votare il bilancio di previsione. 

Segretario. Quindi, detto questo... Detto questo, allora, 

facciamo una cosa, se ritenete, siamo già abbastanza... No, 

se è opportuno fare due minuti di sospensione e stabiliamo 

se incardinare il punto 9... il punto 8 o il punto 7. 

Allora, Segretario sono le ore... Alle ore 12:00... Allora, 

sospendiamo per 10 minuti i lavori, in modo tale che 

approfitto per fare questa Conferenza dei Capi Gruppo e 

stabilire poi come procedere con molta celerità da qui alla 

seduta di giovedì. Allora sono le ore 12:00, la seduta è 

sospesa per 10 minuti. Alle ore 12:10 richiameremo 

l'appello.  

 

La seduta è sospesa. 

La seduta riprende. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, vi prego di aprire i collegamenti che stiamo per 

chiamare l'appello. Allora, Segretario, procediamo con 

l'appello. 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri Comunali. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sono presenti all'appello 21 Consiglieri Comunali su 30 

quindi siamo in presenza del numero legale. Detto questo... 

io inizierei dalla trattazione del punto 8: "Regolamento 

per la Costituzione dell'Albo Comunale delle Associazioni 

Culturali senza fini di lucro". Chi relaziona sulla 

proposta deliberativa? Intanto qualcuno della Commissione 

Affari Generali. Iniziamo la trattazione, sicuramente non 

la possiamo votare oggi ma continueremo nella trattazione. 

Chiedo di prelevare innanzitutto, Segretario. Io propongo 
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la trattazione del punto. Se siamo d'accordo mettiamo in 

votazione la proposta di prelievo del punto 8. Nessuno 

chiede di intervenire, quindi mettiamo in votazione il 

prelievo del punto 8, per appello nominale, Segretario.  

 

Il Segretario Generale mette in votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sulla proposta di prelievo 

del punto 8, 21 Consiglieri Comunali su 30. Quorum 

richiesto per l'approvazione 11, la proposta di prelievo 

viene approvata all'unanimità con 21 voti favorevoli su 21 

votanti. 

 

Prelievo del punto 8 all'ordine del giorno 

  

PRESIDENTE STURIANO 

Diamo la parola alla Consigliera Luana Alagna, che 

relazione per la Commissione Affari Generali.  

 

CONSIGLIERA ALAGNA 

Allora, grazie Presidente, colleghi. Allora, la Commissione 

ha esitato dopo circa 3 sedute di analisi dell'atto 

deliberativo con parere non favorevole. Io personalmente 

insieme al collega Rodriquez e il collega Nuccio avevamo 

dato parere favorevole, però c'erano stati alcuni astenuti 

e un voto contrario. Sostanzialmente l'astensione era 

dovuta al fatto che parte dei membri della Commissione 

ritenevano di voler fare un emendamento e di rinviarlo 

successivamente in trattazione in Consiglio Comunale. Un 

emendamento che comunque è un qualcosa di molto quasi 

irrilevanti. Il regolamento in questione sostanzialmente 

serve ad avere una cognizione delle Associazioni Culturali 

presenti nel territorio e quindi la possibilità per le 

Associazioni Culturali di iscriversi ad un albo e quindi 

per esigenze di tipo organizzativo e di armonizzazione 

diciamo, ecco. Quindi sostanzialmente si prevede la 

possibilità di presentare una domanda con apposito modulo 

per iscriversi all'Albo Comunale delle Associazioni appunto 

culturali senza fine di lucro. La particolarità che alcuni 

colleghi rilevavano che poteva essere modificata era 

rispetto all'operatività dell'Associazione che per 

richiedere appunto l'iscrizione all'Albo da regolamento è 

previsto un termine di costituzione ed operatività 

dell'Associazione di almeno sei mesi. Allora, alcuni si 

chiedevano se questo termine potesse essere dilatato a 12 

mesi. Il Dirigente sentito in Commissione aveva detto che 

comunque non c'era alcun problema eventualmente avrebbe 

dovuto dare... avrebbe dato parere favorevole all'eventuale 

modifica. Scusate, un po' di silenzio, perché non sento 

nemmeno la mia voce. Quindi comunque per quanto mi riguarda 
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è un mio personalissimo parere la possibilità che delle 

Associazioni siano operative già da sei mesi è un termine 

abbastanza congruo anzi si favoriscono cosi... Come? 

Qualcuno parlava, non so. Anzi così si favoriscono le nuove 

realtà che vogliono cimentarsi nell'ambito associativo e 

dunque di promozione culturale anche del territorio anche 

di nuova costituzione. Tra l'altro non riguarda questo 

regolamento l'erogazione di contributi ma semplicemente 

l'iscrizione all'interno di un albo che faccia da 

ricognizione delle Associazioni Culturali presenti nel 

territorio. Quindi sostanzialmente questo. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, chi chiede di intervenire sulla proposta 

deliberativa? 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, l'Assessore proponente dovrebbe essere forse... 

Ecco, infatti...  

 

INTERVENTO 

La Ruggieri è.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Clara Ruggieri, sì. Allora, possiamo fare una cosa, 

Consiglieri, chi vuole intervenire in questo momento?  

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Presidente, io non so se mi sentite. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

L'ascoltiamo, collega Ingrassia. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Siccome alla votazione non mi ascoltavate, tra l'altro io 

avevo votato ma ormai sono stata considerata assente, 

contraria al prelievo proprio per le motivazioni che avevo 

detto nella premessa durante la discussione. Proprio nel 

rispetto del lavoro della Commissione che ancora deve 

approfondire un attimo l'atto, l'abbiamo incardinato giusto 

oggi, però nessun problema sono cose che possiamo comunque 

verificare in aula. L'Assessore proponente è la 

Professoressa Ruggieri e l'atto è stato votato, noi avevamo 

pensato di chiamare anche il Dirigente Gucciardi. Proprio 

per capire, perché abbiamo aperto un dibattito in merito 

all'opportunità dei sei mesi e poi, Presidente, mi faccia 

dire una cosa. È un ambito e un settore questo molto, molto 

delicato, lo stile dell'Amministrazione è stato quello 

sempre della non condivisione, è ormai agli sgoccioli del 

nostro mandato e mi pare anche, non lo so, tardivo questo 
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atto, dal momento che tante nostre sollecitazioni anche per 

esempio, in merito all'affido dei locali, non sono state 

mai ascoltate. Per questo, avrei voluto votare e avrei 

votato contraria a questo prelievo. È il caso di ascoltare 

pure (inc.) ed è il caso di ascoltare anche il Dirigente in 

merito, ripeto, a tante cose. A tanti punti di domanda che 

(inc.). Ripeto, sull'affido delle sedi ed anche 

sull'opportunità oggi a fare un regolamento per istituire 

un Albo Comunale. Che io ritengo, ripeto, inopportuno in 

questo momento. Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie a lei, Consigliera Ingrassia. Ci sono altri 

Consiglieri che vogliono intervenire? Allora, Consiglieri, 

se nessuno chiede di intervenire, io sospenderei la 

trattazione del punto e la riprenderei mercoledì mattina 

quindi in presenza anche dell'Assessore Ruggieri e 

chiuderei tranquillamente la seduta, visto che non ci sono 

altri aspetti prima di mercoledì che possono essere 

trattati ed approfonditi. Quindi se siamo d'accordo... 

Allora, Consiglieri, ci sono richieste di continuare, di 

mettere in trattazione, di poter continuare la discussione 

o vi associate alla discussione della collega Ingrassia? 

 

INTERVENTO 

Ci associamo alla collega Ingrassia. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Stessa cosa... 

 

CONSIGLIERE NUCCIO 

Presidente, scusi, per tutta la durata della seduta, che 

abbiamo sospeso e quanto altro non c'è stato modo di 

ricevere la disponibilità di un membro 

dell'Amministrazione? 

 

INTERVENTO 

Infatti. Cioè abbiamo tutto in sospeso.  

 

CONSIGLIERE NUCCIO 

Cioè... Boh.  

 

INTERVENTO 

Né Amministrazione né Dirigenti. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Consiglieri, io non posso darvi torto, collega 

Nuccio, non posso darvi torto. Però ritengo che... 

 

Intervento fuori microfono. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Il problema è, come dice il collega Nuccio, magari un 

componente dell'Amministrazione presente.  

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Non ci sono giustificazioni, questo è lo stile che 

distingue questa Amministrazione, fa così così. Non ci 

sono... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliera Ingrassia. Consigliera Ingrassia, allora, io 

ritengo che siamo tutti favorevoli a riprendere la 

trattazione dell'atto mercoledì mattina. Quindi nessuno, 

ecco, si oppone ed a questo punto, dico, abbiamo già fatto 

una conferenza dei Capi Gruppo dove abbiamo stabilito anche 

il periodo, il periodo quindi dove devono essere fatti i 

Consigli Comunali. Abbiamo stabilito che ci sarà un periodo 

di 10 giorni dove si interromperanno tutti i tipi di lavori 

ordinari e straordinario ed abbiamo stabilito che dal 23 

agosto, quindi fino al 15 di agosto, fino al 13 per 

esattezza lavoreremo in sessione ordinaria dal 23 solo in 

sessione straordinaria. Questo abbiamo discusso in sede di 

conferenza dei Capi Gruppo e durante la sospensione. Quindi 

comunico a coloro che ci stanno ascoltando ma nello stesso 

tempo poi manderò nella chat dei Consiglieri quindi tutto 

quello che è stato diciamo alla fine stabilito e definito 

in sede di conferenza dei Capi Gruppo. Detto questo, 

Consiglieri Comunali, abbiamo mercoledì e giovedì due 

sedute già programmate e quindi non mi rimane altro che 

chiudere la seduta e ci rivediamo mercoledì mattina quindi 

riprendendo dai punti che avevamo sospeso precedentemente. 

Una buona giornata a tutti, la seduta è chiusa.   


